



かせ ささ風

がっこうつうしん 学校通信 No.9 (第1256号)

くぞめしりつりょうざんしょうがっこう 久留米市立篠山小学校

れいわねんがつ 令和3年9月13日

ぶんせき こうちょう 文責：校長 榎橋 閣子

さだやましょう よんせいがん きよ こころ つよ からだ かんが あたま

篠山小の四誓願「清い心・強い体・考える頭・みんなのために」の実現をめざします

ことし 今年のスローガン「チャレンジ！」

こつもん まいあさ ~校門で毎朝ひまわりが子どもたちを迎えてくれています。

きんきゅうじたいせんげん なか がっき がつ にち ごぜんちゅう たんしゆく 緊急事態宣言の中スタートした 2学期。9月30日までは、午前中の短縮

じゅぎょう つづ うんどうかい じゅんび はじ 授業が続きます。運動会の準備もできることから始めていましたが、開

さい 催できなくなりました。子どもたちの気持ちを考え、平日ではありますが

たいいくはっぴようかい かたち れんしゅうせい か はっぴよう ば つく かんが 体育発表会の形でこれまでの練習成果を発表する場を作ることを考え

ました。最後の運動会となる 6年生には、活躍の場を作りたいと思います。体育発表会の日程等

いまけんどうちゅう けてい し は今検討中ですので、決定したらおたよりでお知らせします。

こ どもたちのがんばりを応援するように校門前に理科栽培委員会が育ててくれているひまわり
つぎつぎ さ たね きゆうしゅう えがお はな さ が次々と咲いています。この種は、「ファイト九州!笑顔の花を咲かせようプロジェクト」に応募し
てもらったものです。学校で笑顔の花がたくさん咲くことができるようにチーム篠山として職員み
んなで取り組んでいきます。

えがお じんけんがくしゅう おこな ~みんなが笑顔になるために! 人権学習を行いました~



[1年生 いいとこみつけ]



[2年生 われたかびん]



[3年生ばくになって]



[4年生 車いすのおじさん]



[5年生伝えよう水俣の命 わたしたちの命]

がつみつ か きん よてい がくしゅうさんかん こんだんかい ひら じん 9月3日(金)は予定では学習参観と懇談会を開き、「人
けん 権」をテーマに篠山小学校の取組について考えていただくことを
けいかく ざんねん がっこう き こ 計画していました。残念ながら学校に来て、子どもたちの学ぶ姿を
み 見ていただくことはできませんでした。しかしながら、先生方が夏休み

から準備をしていた授業を実践するだけでなく、保護者の皆様にも

たん にん かんが つた じゅぎょう ようす し 担任の考えを伝え、授業の様子を知っていただきたいと考え、

がっきゅうつうしん じゅぎょうないよう ほうこく おこな 学級通信で授業内容の報告を行うようにしました。ご家庭でお子

さんと授業の内容を話していただくことで、人権について考える

[6年生 みんなそうしてる?] 機会になったのではないのでしょうか。家庭で話し合った様子をアンケートに答えていただきました。「思いこみやきめつけについて一緒に

かんが 考えた」などご家庭でお子さんと話し合っていたということがわかり嬉しく思います。人

おも わ じぶん とも たいせつ がっきゅう がくねん がっこう の思いが分かり自分も友だちも大切にできる学級・学年・学校をめざしていきます。





こくないり か さくひんてん おこな ～校内理科作品展を行いました～

なつやす じゆうけんきゆう つく さくひん まいとし しない りか さくひん
夏休みの自由研究で作ってきた作品を毎年、市内の理科作品
てん しゅってん さくひんてん ちゆうし こ りきさく ひろろ
展に出展しますが、作品展が中止となり子どもたちの力作を披露
する場がなくなっていました。そこで、体育館に全作品を掲示し、
こくないり か さくひんてん じっし ぜんぶ さくひん なら ぜんこうじどう
校内理科作品展を実施しました。全部で91作品が並び、全校児童
さくひん かんしやう こくないりゆうせんしや しょうじやう わた
が作品を鑑賞しました。校内入選者には賞状を渡します。

〔体育館中に力作が並びました〕



じゅぎやう おこな ～オンライン授業を行っています～



〔学年で協力して授業をします〕 〔自宅で授業に参加しています〕

〔学童児童は学校でうけています〕

9月1日から午後のオンライン授業を始めました。4年生以上はオンラインで5時間目を受けています。リコーダーの練習や体育の表現の練習、漢字の学習、書写など内容も様々です。学童利用の児童はオンライン授業を受けてから学童に行っていますが、「楽しかった」と毎日大喜びで学童にくるそうです。先生達もチームを組んで、学年で役割分担をしながらすすめています。13日からは午前中40分の5時間授業、3年生以上は6時間目をオンライン授業としています。通常の授業時数を確保しながら学習を進めていきます。コロナ感染の不安などで登校ができないお子さんにはオンラインで授業に参加できるように準備をしています。学びを止めないように工夫をしながらすすめています。ご家庭でも感染予防対策をどうぞよろしくお願ひいたします。

<p>9月 行事変更 30日(木)まで午前中授業13:30下校 14:30～オンラインで6時間目の授業 運動会中止のため 25日(土) 週休日 27日(月) 授業日</p> <p>10月 行事予定 1日(金) 児童朝会 ALT 委員会活動 4日(月) 5日(火) 6年修学旅行 7日(木) ALT 8日(金) スクールカウンセラー来校 8日(金) 9日(土) 5年宿泊訓練 11日(月) 5年振替休日</p>	<p>12日(火) 代表委員会 4年福祉学習 14日(木) 体育発表会 15日(金) 体育発表会予備日 18日(月) ALT 20日(水) 5年規範教育 4年世界体操観戦 21日(木) ALT 22日(金) 観劇会 ALT 25日(月) 2年HAWKS キャッチボールキャラバン 26日(火) クラブ活動 27日(水) 城南中校区授業公開(1の2・4の1・6の2) 28日(木) ALT 就学時検診 29日(金) マーチング引継式 ※11月6日(土) 学習発表会 楽器清掃 8日(月) 振替休日</p>
--	---